



Elecciones en Bahía de Banderas...

Héctor Santana recibe apoyo total de mujeres

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- En la asamblea informativa en el #ElPorvenir donde acudieron miles de mujeres, #HéctorSantana reafirmó sus propuestas de apoyo hacia ellas:

1. APOYO ECONÓMICO: Se compromete a implementar programas de apoyo económico dirigidos específicamente a las mujeres de Bahía de Banderas, con el objetivo de empoderarlas económicamente y mejorar su independencia financiera.

2. BOTÓN DE PÁNICO: Para garantizar la seguridad de las mujeres, #HéctorSantana propone la implementación de una aplicación como herramienta de auxilio expedito en situaciones de emergencia, asegurando una respuesta rápida y efectiva ante cualquier eventualidad.

3. ESTANCIAS INFANTILES: Reconociendo la importancia del cuidado de los niños para las mujeres trabajadoras, #HéctorSantana se compromete a establecer estancias infantiles accesibles y de calidad en toda la comunidad, para garantizar el cuidado y bienestar de los hijos de las mujeres mientras estudian o trabajan.

PÁGINA 4



La fotografía del momento, entre lo increíble y lo cierto

¡Guerra de encuestas!

Todas aseguran decir la verdad: Lo cierto se verá el próximo 2 de junio, cuando finalmente termine la incertidumbre de meses y meses de campaña

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- A diecinueve días de decidir el rumbo que tomará el país, el estado de Jalisco y nuestro municipio Puerto Vallarta, en estas próximas elecciones, ya inició la efervescencia política, donde los tres principales contendientes a la alcaldía de la ciudad se declaran en clara ventaja, por

no decir ganadores en base a resultados de distintas encuestas.

Cómo en cada proceso electoral, la "encuestitis" se asoma y muestra ganador a quien mejor convenga; y no solo eso, los momentos de algeidez política florecen con declaraciones de guerras sucias, creaciones

de perfiles falsos para denostar al candidato contrario, las diferencias en partidos que a nivel estatal están en coalición, pero que a nivel local están por separado y de ver "quién es quién" respecto a la 4T tiende a confundir al electorado.

PÁGINA 5

Con la Cruz Roja al arrancar la colecta anual

Llamado a solidarizarse

El alcalde interino destacó la noble labor que esta institución realiza a favor de los vallartenses

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con el llamado a ser solidarios y apoyar a una institución noble y al servicio de la comunidad, el presidente municipal interino, Francisco José Martínez Gil, encabezó este lunes el Arranque de la Colecta Anual 2024 de la Cruz Roja en Puerto Vallarta.

PÁGINA 2



Nayar Mayorquín: recuperemos la esperanza en Tepic

Quiero pedir a todos los tepicenses que nos ayuden con su voto, alguien que no quiere confrontar ideas, alguien que no quiere que se le cuestione el mal gobierno que hizo, no merece un solo voto, dijo el candidato a la alcaldía de Tepic por Redes Sociales Progresistas

MERIDIANO/Tepic, Nay.- Nayar Mayorquín Carrillo, candidato a la Alcaldía de Tepic por el partido Redes Sociales Progresistas (RSP), mantiene su campaña con gran entusiasmo y propuestas innovadoras. En un reciente mensaje a través de sus redes sociales, Mayorquín expresó su descontento con la actual administración y la falta de disposición para debatir por parte de la exalcaldesa, hoy candidata por Tepic.

"Hola amigos de Tepic, me acaba de informar nuestro representante ante el instituto estatal electoral que fue a

ponerse de acuerdo para ver el tema del debate con esta señora que mal gobierna el municipio. No mandó a ningún representante. Lo que significa que no va a ir al debate. Otra vez se rajó. Por eso, yo les quiero pedir a todos los tepicenses que nos ayuden con su voto. Alguien que no quiere confrontar ideas, alguien que no quiere que se le cuestione el mal gobierno que hizo no merece un solo voto. Si nos vemos en palacio municipal, vamos a ganar y recuperemos la esperanza", manifestó Mayorquín.

PÁGINA 7



Trending Topic

Tenía que reaparecer

El Día de las Madres no es el mismo sin la legendaria canción de esta fecha "Señora, Señora" de Denise de Kalafe, quien lanzó este tema en 1981 y desde entonces, se ha convertido en un himno cada 10 de mayo que se reproduce en todos lados y fue la misma intérprete quien sorprendió a los pasajeros de un vuelo en esta fecha tan especial. Aunque en la actualidad ya existen más variedad de canciones dedicadas a las mamás, el tema de Denise de Kalafe siempre será icónico, pues muchas personas, especialmente mamás, se conmueven hasta las lágrimas con sólo escuchar la primera estrofa.

A través de redes sociales, usuarios compartieron videos de Denise de

Kalafe tomando por sorpresa a los usuarios de un vuelo con destino a Playa del Carmen, en donde se presentó en el festival del Día de las Madres, al cual también acudió Susana Zabaleta. En el clip se puede ver cómo comienza a hablarles a los pasajeros, pero es a las mamás que iban a bordo a quienes las felicitó con motivo del 10 de mayo y luego procedió a cantar su clásica canción "Señora, señora".

Con una versión a capela, la cantante sorprendió con este detalle a los pasajeros y al final, en lugar de decir "Su nombre es mi madre" Denise lo cambió por: "Su nombre es... todas las mamás", todos le aplaudieron por la emotiva sorpresa que hizo su vuelo más relajado.



"Unidos Rescatemos Bahía"

La Fórmula Ganadora reconstruye la confianza en Bahía de Banderas

Jaime Cuevas, las candidatas a diputadas locales y federal, así como a las regidurías, compartieron este fin de semana el mensaje de esperanza

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- "El trabajo duro y la esperanza van de la mano doctor. Usted además de ser una persona de respeto, dejó buenos resultados en sus dos administraciones y entiendo lo que batallamos los comerciantes, estamos seguros que usted será alcalde y ya será escuchar nuestras demandas".

PÁGINA 4

Tiene Ramón Guerrero con estudiantes del Tec Vallarta

Un encuentro franco y abierto

Es el único candidato que ha acudido a presentar sus propuestas y escuchar a los cientos de estudiantes de las diversas carreras del Tecnológico Superior de Jalisco plantel Puerto Vallarta

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El Tecnológico Superior de Jalisco plantel Puerto Vallarta fue testigo de un diálogo enriquecedor entre Ramón Guerrero Martínez y cientos de estudiantes de diversas carreras.

En un encuentro franco y abierto, Ramón Guerrero "El Mochilas", no solo presentó sus propuestas como candidato a la presidencia municipal de Puerto Vallarta por Movimiento Ciudadano, sino que también escuchó las inquietudes y planteamientos de jóvenes universitarios y maestros.

PÁGINA 3

NUESTRAS PLUMAS

Volantín

Por Salvador Cosío Gaona

EEUU RESTRINGE AÚN MÁS EL ACCESO A MIGRANTES

Identificar y eliminar más rápidamente a aquellas personas que presentan un riesgo de seguridad para Estados Unidos, es el objetivo de la última medida para el control migratorio en la frontera sur que presentó el pasado jueves el gobierno de Joe Biden, que se rechazan las peticiones de asilo más rápidamente y a su vez, que se aceleren las deportaciones.

La regla, dicen, aplicará a un grupo pequeño de personas. En específico para quienes puedan suponer "un riesgo para la seguridad nacional y pública".

PÁGINA 2

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona



@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

Identificar y eliminar más rápidamente a aquellas personas que presentan un riesgo de seguridad para Estados Unidos, es el objetivo de la última medida para el control migratorio en la frontera sur que presentó el pasado jueves el gobierno de Joe Biden, que se rechazan las peticiones de asilo más rápidamente y, a su vez, que se aceleren las deportaciones.

La regla, dicen, aplicará a un grupo pequeño de personas. En específico, para quienes puedan suponer "un riesgo para la seguridad nacional y pública".

Esta medida se toma en un momento en que la inmigración es un tema caliente de cara a las elecciones de Estados Unidos el próximo noviembre.

Pero, ¿qué cambia con esta nueva regla y a quiénes afectará.

Un cambio en los tiempos

La regla, expuesta por el Departamento de Seguridad Nacional, afectará a aquellas personas que se cree que han cometido delitos graves.

Así, expone que se aplicará a "condenados por delitos particularmente graves", relacionados con terrorismo o que hayan "participado en la persecución de otros".

También incluye a aquellos "a quienes existen motivos razonables para considerarlos un peligro para la seguridad de Estados Unidos."

Estos si no es un cambio sustancial, puesto que ya la ley federal ya recoge la negación de asilo en Estados Unidos quienes se consideran una amenaza pública.

El punto clave de la reforma es el cuándo ocurre esta negación de asilo.

Hasta ahora, cuando alguien llegaba a la frontera, se le detenía, y si solicitaba asilo pasaba un tiempo largo hasta que se estudiaba su caso, y si se determinaba que el solicitante había cometido delitos, se le detenía para su posterior deportación.

Según la regla propuesta, ahora los agentes de migración de la frontera, que atienden los casos en su etapa más inicial, podrán determinar si una persona tiene o no causa de asilo o decidir si el detenido es una amenaza para Estados Unidos.

"Miedo creíble"



frontera sur obtener asilo a menos que usaran una aplicación del gobierno para programar una cita o que ya hubieran intentado buscar protección en otro país en su camino a Estados Unidos.

Con el tema migratorio sobre el tapete electoral, se espera que, antes del 5 de noviembre, el gobierno sopesa una acción más amplia para restringir más la inmigración en la frontera.

En tanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador, negó este lunes que se incremente la cifra de migrantes deportados a México tras las nuevas restricciones al asilo en Estados Unidos que promulgó la semana pasada el Gobierno de Joe Biden.

El mandatario argumentó en su conferencia matutina que tras una "crisis" en diciembre, con 12,000 migrantes diarios interceptados en la frontera de Estados Unidos con México, la cifra ha caído casi 56% hasta 5,506 el 9 de mayo pasado, por lo que espera que siga esta tendencia.

"No (implica más migrantes devueltos a México), estamos así (con esta tendencia). Vamos bien", respondió López Obrador a pregunta expresa en su conferencia matutina.

Pero López Obrador aseveró que las medidas que ha adoptado Biden, como abir alternativas legales para migrantes de ciertos países latinoamericanos, "están ayudando para que no desborde el flujo migratorio".

El día en que Washington anunció las nuevas restricciones, el jueves pasado, el presidente recibió en el Palacio Nacional a Elizabeth Sherwood-Randall, asesora de Seguridad Nacional de Biden, y al embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar.

"Fue básicamente (el encuentro) sobre el tema migratorio, estamos trabajando de manera coordinada.

El mandatario indicó que su Gobierno va a "ayudar en la protección de los migrantes y ordenar el flujo migratorio".

"Lo único que queremos es ser buenos vecinos, que haya una política de buena vecindad, y ya lo he dicho muchas veces, debemos integrarnos cada vez más en lo económico, somos el principal socio comercial en el mundo, México y Estados Unidos, nos necesitamos", mencionó.

Opinion.salcosga23@gmail.com
@salvadorcosio1

EEUU RESTRINGE AÚN MÁS EL ACCESO A MIGRANTES

En específico, esto se dará en una etapa inicial del proceso de asilo que se llama "evaluación de miedo creíble", y que ocurre unos días después de que alguien sea detenido en la frontera.

Según el derecho internacional y de Estados Unidos, cualquiera que llegue al país puede solicitar asilo. Para que se le conceda, deben demostrar que sufren persecución o temor a ser perseguidos en su país de origen por motivos de raza, religión, nacionalidad, pertenencia a un grupo social particular u opinión política.

Es aquí cuando entra esa "evaluación de miedo creíble", en la que se exponen las razones por las que se solicita asilo.

Hasta ahora, tras esa fase previa el caso podía pasar a un agente de asilo y, si era necesario, ante un tribunal de inmigración, que decide si el solicitante permanece o no en Estados Unidos.

El proceso para finalmente ser asilado puede durar años en tribunales de inmigración saturados.

La mayoría de las personas que lo solicitan no califican para obtenerlo y, en el camino, explicaron en el

Departamento, se detiene y expulsa a quien tiene antecedentes.

Ahora, los agentes en frontera podrán considerar en esa entrevista si la persona tiene antecedentes penales o vínculos terroristas sin pasar por esos trámites y si la decisión lleva a negarle la entrada, se procederá a su deportación expedita.

La agencia no dio cifras sobre cuántas personas se verían afectadas, pero dijo que era pequeña.

En general, los defensores de la inmigración se han mostrado reacios a cualquier medida que busque hacer más difícil la evaluación inicial y creíble del miedo, según reconocen agentes, por ser el de la entrevista un momento de alta vulnerabilidad tras sobrevivir a un viaje largo y peligroso hasta llegar a Estados Unidos.

Más medidas de cara a las elecciones

"La regla propuesta que hemos publicado hoy es un paso más en nuestros esfuerzos continuos para garantizar la seguridad del público estadounidense, identificando y eliminando más rápidamente a

aquellas personas que presentan un riesgo de seguridad y no tienen base legal para permanecer aquí", dijo el Secretario de Seguridad Nacional Alejandro Mayorkas.

"Seguiremos tomando medidas, pero fundamentalmente solo el Congreso puede arreglar lo que todos coinciden en que es un sistema de inmigración fallido", agregó.

Más de 6.3 millones de migrantes han sido detenidos tratando de entrar de forma ilegal a EEUU, durante el mandato de Biden, una cifra mayor que en las administraciones anteriores, tanto de Trump, como las de sus antecesores Barack Obama y George W. Bush.

Si bien alcanzaron un nivel récord en diciembre, los cruces fronterizos bajaron en los últimos meses, en gran parte debido a la aplicación de la ley por parte del gobierno mexicano.

Además, ya el gobierno de Biden había anunciado el año pasado otra norma mucho más amplia que la actual, ahora para restringir el asilo

La regla hizo que fuera extremadamente difícil para los migrantes que llegan directamente a la



Con la Cruz Roja al arrancar la colecta anual

Llamado a solidarizarse

* El alcalde interino destacó la noble labor que esta institución realiza a favor de los vallertenses

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con el llamado a ser solidarios y apoyar a una institución noble y al servicio de la comunidad, el presidente municipal interino, Francisco José Martínez Gil, encabezó este lunes el Arranque de la Colecta Anual 2024 de la Cruz Roja en Puerto Vallarta.

Destacó la importancia de apoyar esta causa para la Cruz Roja, pues con la ayuda de los vallertenses, la institución podrá tener fondos para seguir trabajando, por lo que solicitó a la ciudadanía hacer un pequeño esfuerzo para colaborar, pues "la Cruz Roja ha salvado muchas vidas en Puerto Vallarta y nunca se sabe cuándo la necesitaremos, por eso siempre debe estar en condiciones de responder para dar la primera atención en casos de emergencias".

Agregó que "el inicio de esta colecta tiene como objetivo la recaudación de fondos para el mantenimiento de la delegación, así como para

tener a tono y siempre dispuesta y en perfectas condiciones nuestra ambulancia, así como para la compra de insumos y equipamiento médico, además de la operación diaria de los servicios médicos que ofrece y en el mismo tenor, brindar el apoyo prehospitalario necesario que se otorga a nuestra ciudadanía en caso de ser necesario".

El primer edil apuntó que el ejemplo que nos ha legado Henry Dunant —creador de la Benemérita Institución— ha sido seguido por millones de seres humanos alrededor del mundo y Puerto Vallarta no es la excepción. "Ayudemos a ayudar, ayudemos a ayudarnos, demos sin esperar nada a cambio. Simplemente hagamos el ejercicio de darnos a los demás por el honor de brindar la ayuda y tener algo de amor que dar a los demás".

El presidente del Consejo Directivo de la delegación Puerto Vallarta, Joaquín Enrique Molina Bauza, recordó que la Cruz Roja Mexicana nació en 1910 "para mitigar el dolor ajeno, ayudar a la gente que está sufriendo ante los desastres naturales.

Después de seis años que no se realizaba el boteo, hoy 13 de mayo de 2024 se ha reiniciado en nuestro bello municipio. Hoy la Cruz Roja necesita de todos".

La señora Yolanda Jáuregui, coordinadora de damas voluntarias, agradeció el apoyo de las autoridades municipales y también hizo un llamado a los ciudadanos "a que nos apoyen, unidos lo podemos hacer. Lo que resta del mes de mayo vamos a estar en diferentes puntos de la ciudad haciendo el boteo. Todos alguna vez necesitamos o necesitaremos de la Cruz Roja".

En el arranque de esta colecta, se contó también con la presencia de Vanessa Cruz Arias, coordinadora de capacitación de esa institución en nuestra ciudad; la Dra. María Angélica Rodríguez, coordinadora de servicios médicos; Óscar de Siles Díaz, coordinador del área de socorro así como Rosa Limón Jaramillo, integrante del consejo directivo. Después de la ceremonia la comitiva realizó un recorrido para iniciar la colecta en las oficinas del gobierno en el Palacio Municipal.

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador **DR. DAVID ALFARO**

Director **MOISÉS MADARIAGA**
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro en SEPOMEX. Número 0281-1238-01. Circulación: 12-15070. Certificado de Licitación de Fideicomiso de Licitación de Contrato 2983. Título autorizado por la SEP. 1987-15. Sistema Internacional de Publicación Sociológica ISSN 0281-1238-01. Registro ANEPIM 133. Registro CANACHATRA 334. Registro ANEPIM 8029-15. Los colaboradores que deseen que sus artículos sean considerados para esta revista, no debe utilizar de carácter original, aunque no sea plágio, los textos que pertenecen a otros autores. El contenido de los artículos es responsabilidad de los autores. MERIDIANO es una Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco, Rep. Mexicana, debe ser en el formato: Meridiano Mexicano S.A. de C.V. Lic. Sebastián No. 13482 Cde. del Estado de Jalisco. Distribuido por la COMSA. La "tira de un año", Club de periodistas de México, Fomento Mex. S.A. Editorial Alister S. de R. L. Oribana. Corrección, retocación y edición. Reimpresiones: 823. C.P. 01705. Avenida Principal No. 343C, Puerto Vallarta, Jalisco.

Enriquece candidato su oferta

Tiene Ramón Guerrero encuentro franco y abierto con estudiantes del Tec Vallarta

* *Es el único candidato que ha acudido a presentar sus propuestas y escuchar a los cientos de estudiantes de las diversas carreras del Tecnológico Superior de Jalisco plantel Puerto Vallarta*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El Tecnológico Superior de Jalisco plantel Puerto Vallarta fue testigo de un diálogo enriquecedor entre Ramón Guerrero Martínez y cientos de estudiantes de diversas carreras.

En un encuentro franco y abierto, Ramón Guerrero "El Mochilas", no solo presentó sus propuestas como candidato a la presidencia municipal de Puerto Vallarta por Movimiento Ciudadano, sino que también escuchó las inquietudes y planteamientos de jóvenes universitarios y maestros.

El evento presentado por la doctora Alejandra Medina Lozano, directora del plantel, se dividió en dos sesiones y se destacó por el carácter participativo de los asistentes quienes tuvieron la oportunidad de expresar

sus inquietudes, necesidades y hasta exigencias que el gobierno municipal en turno no ha atendido, planteando temas de interés para este sector de la población.

"Nuestro proyecto es el único que tiene un plan para poner orden y atender los problemas urgentes del municipio, como lo es el tema del agua, del transporte público y vialidades", les explicó al tiempo de exponer parte de sus propuestas concretas para los jóvenes vallartenses, entre las que se encuentran las siguientes:

1. computadora para cada universitario.
2. Transporte público gratuito para todos los jóvenes.
3. Becas para estudiantes de escuelas públicas.
4. Créditos y capacitaciones a

jóvenes emprendedores

5. Becas en escuelas privadas para jóvenes que no salieron en listas.

6. Creación de academias municipales de deportes y artes.

7. El regreso de Casa Digna para comprar un terreno, construir o amueblar la vivienda.

Ramón Guerrero Martínez, quien es el único candidato que ha establecido este tipo de encuentro con los estudiantes del Tec Vallarta, subrayó la importancia de la participación juvenil en el proceso político. "Si los jóvenes participan, las viejas ideas se mueren y la sociedad puede seguir avanzando hacia el futuro gracias a la incorporación de su visión y planteamientos", afirmó Guerrero al concluir la sesión.



Ante trabas que enfrenta el sector

Apoyo total para empresarios de transporte turístico: Magaly Fregoso

* *Agradecemos la confianza que están depositando en el proyecto del Partido Verde, señaló*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Luis Munguía será presidente de Puerto Vallarta y no dudará en apoyar todas las acciones en beneficio de la recuperación de la grandeza de nuestro puerto

Compromisos mutuos y apoyo total en beneficio de Puerto Vallarta fue el resultado de la reunión sostenida el día de hoy con empresarios de transporte turístico TUI, señaló Magaly Fregoso, candidata del Partido Verde a la diputación federal por el distrito 5.

En esta reunión, donde además estuvieron presentes Luis Munguía, el abanderado de la 4T Verde a la alcaldía de Puerto Vallarta, y Sarahy Hernández, compañera de fórmula de Magaly Fregoso en la candidatura a la diputación federal,

pudieron escuchar las inconformidades de quienes por muchos años han dedicado su vida a la transportación turística en este puerto.

En este sentido, precisaron que desde hace mucho tiempo han venido enfrentando situaciones que ha demeritado su servicio y es que subrayaron que no se les permite desarrollar su trabajo, ello pese a que la mayoría de las ocasiones sus servicios son contratados a través de internet.

Al mismo tiempo, señalaron que es increíble que servicios de plataforma en poco tiempo lograron regularizarse y ellos en años no han tenido tal suerte. "Uber es extranjero y están legalizados, no se vale que los de aquí no puedan hacerlo luego de 35 años de servicio".

De igual forma, manifestaron que se han tenido que enfrentar a cuestiones

legales, extorsión y abuso de autoridad, por lo que ahora reclaman el poder estar dentro de los movimientos en el cambio, inclusive, refirieron que presentaran un bosquejo de lo que podría ser una iniciativa de ley para que sea revisado por Magaly Fregoso y en caso de que lo considere, presentarla una vez que sea diputada federal.

Para finalizar, Magaly Fregoso puntualizó que los buenos resultados se darán si trabajan en coordinación, por lo que aseguró que tanto Luis Munguía como ella, e inclusive tiene la certeza de que en el ámbito estatal contarán con Yussara Canales como diputada local y Claudia Delgadillo como gobernadora, lo que sin duda vendrá a facilitar todas las acciones que se decidan en beneficio de Puerto Vallarta.



De Morena y PT

Suma Munguía a más liderazgos

* *En rueda de prensa Ramón Ruelas, Humberto Famanía, Otoniel Barragán y Mariana González, se unieron al Partido Verde y junto a ellos otros líderes que confían en que la verdadera cuarta transformación está con Luis Munguía.*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Este lunes, el ex regidor y ex aspirante a la alcaldía, Ramón Ruelas Hernández, junto con Humberto Famanía Ortega, Mariana González, Otoniel Barragán y decenas de líderes sociales, que apoyaban a Morena, oficializaron su incorporación al proyecto del Partido Verde encabezado por Luis Munguía González a la presidencia municipal de Puerto Vallarta.

"Es un honor estar hoy frente a liderazgos que han tenido una lucha a través de su trayectoria; amigas y amigos, que sin duda, son personas de bien, personas profesionales en ciertos ámbitos, personas que han estado cerca de esta idea de transformación para que a Puerto Vallarta le vaya mejor porque es lo que nos merecemos las y los vallartenses" resaltó el candidato del verde ante la incorporación de los diferentes líderes.

La decisión de Ramón Ruelas Hernández de unirse al proyecto del partido Verde se dio después de un diálogo en equipo con diferentes líderes y al ver en Luis Munguía un proyecto sólido, con gente profesional, que ama Vallarta y sobre todo que tiene una visión como la de ellos de un futuro mejor.

"Nos sumamos al partido verde, donde hemos encontrado el espacio

desprendido de vanidad e intereses creados; donde dar lo mejor de nosotros mismos y ser actores de la transformación, que ha convocado desde tiempo atrás el presidente López Obrador y donde ha tomado la estafeta inteligentemente y con visión de futuro nuestra candidata Claudia Sheinbaum es una realidad. Es por las y los jefes de familia, es por mejorar la economía familiar, es por recuperar nuestra tranquilidad, es por Vallarta", expresó Ramón Ruelas.

Por su parte, Humberto Famanía fue contundente al señalar que todos los presentes en este encuentro son líderes que se distinguen por amar profundamente a Puerto Vallarta y respaldar el proyecto de Luis Munguía, "hay una razón para este momento importante y es que debemos de impulsar a quien tiene un verdadero equipo que está formado por diferentes organizaciones religiosas, civiles, culturales, empresariales, políticos de tradición (L) ya basta de cochinas, de ese tipo de promociones políticas que nos están llevando al fracaso. Es por Puerto Vallarta, es por nuestros hijos, es por nuestros nietos, por millones y millones de turistas que vienen y buscan la seguridad, la paz y la armonía. Estamos con ustedes porque nos abrieron el camino, Vallarta es verde".



“Unidos Rescatemos Bahía”

La Fórmula Ganadora reconstruye la confianza en Bahía de Banderas

* Jaime Cuevas, las candidatas a diputadas locales y federal, así como a las regidorías, compartieron este fin de semana el mensaje de esperanza

MERIDIANO/Bahía de Banderas

todos los giros de los sectores formal e informal, les facilitará todos los trámites, y realizará una revisión de los costos de las licencias de funcionamiento, si el voto masivo de los bahienses lo favorece este 2 de junio.

Este domingo también se reunió con representantes de la denominación religiosa "Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús", con quien intercambiaron opiniones sobre los graves temas sociales, como el clima de inseguridad a nivel nacional y las amenazas a la libertad de culto que existen por los cambios en la legislación, promovidos por el oficialismo.

También participó como invitado

de honor en un evento charro en El Porvenir, dónde los hombres de a caballo y las familias de esta población manifestaron su apoyo a Jaime Cuevas, agradeciendo las gestiones y obras realizadas en sus anteriores dos administraciones.

El Equipo Ganador también realizó un recorrido puerta a puerta en la cabecera municipal de Valle de Banderas: "Debemos ir a votar en masa para lograr que nuestro país continúe dentro del estado de derecho y las libertades constitucionales ya ganadas, terminar con esta lamentable situación de violencia generalizada y generar confianza y gobernabilidad", concluyó.

"El trabajo duro y la esperanza van de la mano, doctor. Usted además de ser una persona de respeto, dejó buenos resultados en sus dos administraciones y entiendo lo que batallamos los comerciantes, estamos seguros que usted será alcalde y sabrá escuchar nuestras demandas".

Así lo expresaron los integrantes del tianguis de Bucarías a Jaime Cuevas, candidato de la Alianza "Fuerza y Corazón por México" a la presidencia municipal de Bahía de Banderas, durante un recorrido este domingo en Bucarías.

El candidato les expresó que a



Elecciones en Bahía de Banderas...

Héctor Santana recibe apoyo total de mujeres

MERIDIANO/Bahía de Banderas

En la asamblea informativa en el #ElPorvenir donde acudieron miles de mujeres, #HéctorSantana reafirmó sus propuestas de apoyo hacia ellas:

1. APOYO ECONÓMICO: Se compromete a implementar programas de apoyo económico dirigidos específicamente a las mujeres de Bahía de Banderas, con el objetivo de empoderarlas económicamente y mejorar su independencia financiera.

2. BOTÓN DE PÁNICO: Para garantizar la seguridad de las mujeres, #HéctorSantana propone la implementación de una aplicación como herramienta de auxilio expedito en situaciones de emergencia, asegurando una respuesta rápida y efectiva ante cualquier eventualidad.

3. ESTANCIAS INFANTILES: Reconociendo la importancia del cuidado de los niños para las mujeres trabajadoras, #HéctorSantana se compromete a establecer estancias

infantiles accesibles y de calidad en toda la comunidad, para garantizar el cuidado y bienestar de los hijos de las mujeres mientras estudian o trabajan.

El compromiso demostrado por #HéctorSantana hacia las mujeres ha generado un fuerte lazo de confianza y colaboración en toda la comunidad femenina de Bahía de Banderas.

En palabras del propio candidato, "Soy un hombre cumplidor y de palabra, las mujeres, son el corazón de esta próxima administración"



Distrito 05

Visita Diego Franco a raicilleros en Mixtlán

+ Los principales generadores de economía en la región

MERIDIANO/Puerto Vallarta

asesoría necesaria.

Detonar la producción y la venta de la raicilla como principal generador de economía en la región de Mixtlán, fue uno de los compromisos generados en la reunión que el grupo de raicilleros tuvo con Diego Franco Jiménez, candidato a la diputación local por el 05 Distrito.

Asimismo destacaron la urgencia de reparar el camino a San Gregorio, ante lo cual, el compromiso del candidato es, gestionar los recursos para construirla en empedrado con huellas de concreto desde la comunidad de La Laja.

Fue una reunión muy productiva, en la que se establecieron importantes acuerdos que habrán de concretarse una vez que Franco Jiménez ocupe la curul en el congreso estatal.

El candidato a legislador señaló también, que será en coordinación con Yesenia Dueñas, candidata a la presidencia municipal de Mixtlán, que se bajarán los recursos para que la marca de la raicilla tenga su registro oficial y se generará toda la

"Mixtlán tiene una gran riqueza, mucha tierra de siembra, la calidad de su raicilla y gente muy trabajadora y dedicada. Se que haré un gran trabajo junto con mi amiga Yesenia y tendremos todo el apoyo de Pablo Lemus para lograrlo" señaló Diego Franco.

Concluyeron la reunión con el compromiso de salir a votar junto con toda su familia y amigos, pues los Mixtleneses quieren representantes que sí trabajen para beneficio de sus comunidades. [++]





La fotografía del momento, entre lo increíble y lo cierto

¡Guerra de encuestas!

* Todas aseguran decir la verdad: Lo cierto se verá el próximo 2 de junio, cuando finalmente termine la incertidumbre de meses y meses de campaña

Por **LIDIA NÚÑEZ COTA**
MERIDIANO/Puerto Vallarta

A diecinueve días de decidir el rumbo que tomará el país, el estado de Jalisco y nuestro municipio Puerto Vallarta, en estas próximas elecciones, ya inició la efervescencia política, donde los tres principales contendientes a la alcaldía de la ciudad se declaran en clara ventaja, por no decir ganadores en base a resultados de distintas encuestas.

Cómo en cada proceso electoral, la 'encuestitis' se asoma y muestra ganador a quien mejor convenga y no solo eso, los momentos de algarde política florecen con declaraciones de guerras sucias, creaciones de perfiles falsos para denostar al candidato contrario, las diferencias en partidos que a nivel estatal están en coalición, pero que a nivel local están por separado y de ver 'quién es quién' respecto a la 4T tiende a confundir al electorado.

TODOS GANAN, NADIE PIERDE EN ENCUESTAS

El Partido del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) presenta en rueda de prensa una encuesta telefónica realizada por ESTIMMA el pasado 7 de mayo, aquí registra la candidata Chuyita López un 37.7% de preferencia; una diferencia a favor de 16.5% sobre Luis Munguía, quien según esta empresa que presta sus servicios,

se percibió ese día de forma objetiva y transparente al candidato del Partido Verde con solo un 21.2%.

Por su parte, el partido de Movimiento Ciudadano (MC) encabezada por Ramón Guerrero "Mochilas", muestra su encuesta realizada por la empresa Aragón, que le presenta un registro de 28.7%, una diferencia a favor de 2.5% sobre la candidata de Morena quien sale con 26.2%.

Esta empresa ubicada en Guadalajara dice especializarse en realizar encuestas en vivienda cara a cara y dicho estudio realizado fue hecho del 6 al 8 de Mayo.

En lo que respecta al Partido Verde encabezado por Luis Munguía, presentaron la encuesta realizada por México Elige, quien le da un porcentaje de 33.7%. Una diferencia de 9.8% a favor, ya que de su contendiente más cercana, Chuyita López de Morena, registra un 23.8%.

México Elige dice ser una plataforma informativa sobre las elecciones y los que quieren acceder al poder público en México y el equipo de la candidata de Morena, la señala vinculada con Xóchitl Gálvez. México Elige realizó esta encuesta el pasado 6 de Mayo.

LA GUERRA

A quince días que terminen campañas políticas, la guerra sucia florece. Todos contra todos a denostar al opositor a como de lugar.

En redes sociales, el común denominador son las creaciones de perfiles falsos que son usados

para denostar al candidato contrario. En clara evidencia y con creaciones de 'memes', se busca desacreditar al adversario político, según sea el caso y en otros realizar el apoyo al preferido o preferida. Otro punto son los videos editados que circulan a través de WhatsApp, algunos causan risa y en otros indignación. Conversaciones editadas a la perfección y algunos hasta se hace uso de la inteligencia artificial (IA) para simular la voz del candidato o candidata. Todo con o finalidad de llevar agua para su molino o de inclinar la balanza hacia tal o cual partido.

LAS BARDAS

Otro punto y aparte son la pinta de las bardas. Lo partidos declaran o se acusan entre sí y hasta presentan denuncias que se las borran, que si tienen permiso o no del propietario; un día amanecen ilustrando un partido y al otro, ya fueron repintadas por otro. Esto sin contar la queja constante del retiro se las lonas.

LA CONFUSION

Hay que recordar que a nivel estatal se conformó en noviembre del 2023, la mega alianza de partidos conformada por Morena Partido del Trabajo, Partido Verde, Hagamos y Futuro.



A nivel municipal, cada quien tendrá que demostrar de qué cuero salen más correas, de ahí la confusión del electorado.

Morena se autoproclama como la verdadera y única representante de la 4T en la ciudad, hasta han mencionado a la ciudadanía que no se dejen confundir, ya que ellos son los originales.

El Partido Verde por su parte exhibe la leyenda en sus mochilas que "La 4T, se pinta de verde". La realidad es que cuando visitó la ciudad la candidata a gobernadora por Morena, Claudia Delgadillo; tiempo le hizo falta para estar presente en el arranque municipal de todos los partidos que forman la coalición. Con eso queda claro que la 4T, entró en el paquete. Así de claro y simple.

LA DECISION

La decisión final, la de definir quién ganará este próximo 2 de julio, es única y exclusivamente del ciudadano, que definirá con su voto. Esa acción en la que expresará el apoyo o preferencia hacia su candidato@ y sus propuestas. De ahí la veda electoral, cinco días antes de la fecha estipulada para que se reflexione por quién decidirá.

Prepárate para la temporada de lluvias y huracanes.

UNIDOS ESTAMOS SEGUROS

Prepara un plan de protección civil con tu familia

Adáptalo a cualquier tipo de emergencia y a las necesidades de cada quien: Niñas y niños, Personas mayores, Personas con discapacidad e incluye Animales de compañía.

SIGUE ESTOS 4 PASOS

- 1

Detecta riesgos y zonas de seguridad, tanto dentro como fuera de tu casa. Revisa mobiliario e instalaciones.
- 3

Prepárate para tomar la mejor decisión, esto te ayudará para saber actuar ante la presencia de fenómenos hidrometeorológicos.
- 2

En un croquis traza las posibles rutas de evacuación, señala los riesgos detectados y como reducirlos.
- 4

Realiza simulacros al menos tres veces al año. Basado en tus experiencias, actualiza el plan.

MOCHILA DE EMERGENCIA

1.- Documentos importantes

3.- Víveres enlatados, además de agua embotellada para dos días

5.- Radio y linterna con pilas

2.- Directorio de familiares, escuelas, servicios de emergencia y Protección Civil

4.- Botiquín

6.- Herramientas para reparaciones de emergencia

Emergencias: 911
P.C. y Bomberos:
322 178 8800

Puerto Vallarta

CAPACÍTATE - DETECTA RIESGOS
DISEÑA TU PLAN - PRACTÍCALO
ACTUALÍZALO



Cultura y universalidad de las voces en la sociedad

Alcanza radio UAN la mayoría de edad

* *Tras un humilde inicio ha expandido su alcance hasta rincones tan lejanos como Holanda, Chile, Buenos Aires, Japón y Corea, conectando corazones a través de la red*

Redacción

La frecuencia 101.1 de FM ha sido el vibrante hogar de Radio Universidad Autónoma de Nayarit (UAN) durante 18 años, marcando su presencia no sólo en Tepic, desde su humilde comienzo el 2 de marzo de 2002, ha dejado una marca imborrable en el paisaje sonoro y ha expandido su alcance hasta rincones tan lejanos como Holanda, Chile, Buenos Aires, Japón y Corea, conectando corazones a través de la red mundial de internet.

La historia de Radio UAN es un relato de pasión y crecimiento. Nacida con apenas nueve producciones semanales en colaboración con Radio Aztlán, ha florecido con el paso de los años. ¡Imagina esto! Para 2003, el número de programas había duplicado su tamaño, llegando a 18, y para 2006, había despegado a una ambiciosa cifra de 62 producciones semanales.

La Dra. Lucinda Herena Mora,

directora y cofundadora de Radio Universidad (2006-2017), nos lleva en un viaje a través de las vicisitudes para obtener una frecuencia propia. En un inicio, la solicitud ante la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) fue rechazada en 2001 por burocracia. Sin embargo, nunca se dieron por vencidos! Un nuevo proyecto presentado en 2004, con un enfoque técnico más sólido, allanó el camino hacia la gloriosa aprobación para operar en la frecuencia 101.1 FM, otorgada durante la gestión del exrector Omar Wicab Gutiérrez el 10 de mayo de 2006.

El prestigio de Radio Universidad Autónoma de Nayarit ha sido coronado con varios premios, incluyendo el prestigioso galardón José Vasconcelos, y el título de la tercera mejor radiodifusora educativa y cultural de México, sólo superada por Radio Educación y Radio UNAM. A pesar de su juventud, la estación ha sido anfitriona de eventos de

gran calibre, como el SIMPIRES (Sistema Nacional de Productoras y Radiodifusoras de las Instituciones de Educación Superior de México) en febrero de 2012, y la Subselección de la Novena Bienal Internacional de Radio auspiciada por CONACULTA en octubre del mismo año.

A lo largo de estos 18 años, Radio UAN se ha convertido en el epicentro de la diversidad cultural, la educación, la ciencia y el entretenimiento. Con una ecléctica selección musical que abarca desde el rock y el indie hasta el lounge y la música del mundo, junto con una sólida producción propia, ha capturado los corazones de su audiencia.

Hoy mientras celebra su 18 aniversario, Radio UAN brilla con orgullo y mira hacia el futuro con una energía contagiosa. Saborea cada momento de esta travesía, sabiendo que seguirá siendo el faro que ilumina el camino de sus oyentes, conectando historias que resuenan con cada latido de la vida.

Encuestas dan la delantera a Claudia, dice Pavel Jarero

Asegura Morena que la elección está definida

* *El candidato morenista al Senado fideicomiso la prensa y a los nayaritas, sobre la caída que está enfrentando Xóchitl Gálvez a semanas de la elección, según resultados del Simulacro Electoral Universitario 2024*

Oscar Gil

Según los resultados obtenidos a mitad de semana por parte de varias empresas encuestadoras de gran prestigio, que ponen a la cabeza a la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, con una amplia ventaja del 50 por ciento, y dada la cercanía del final de las campañas, ponen al partido Morena en condición de sostener que el triunfo será de ellos, reveló Pavel Jarero Velázquez, candidato al Senado de la República por Nayarit.

También hizo saber sobre la caída que enfrenta Xóchitl Gálvez a semanas de la elección según resultados del Simulacro Electoral Universitario 2024 que organizan de 480 instituciones de educación superior en los 32 estados de la república y en el que participaron más de 250 mil estudiantes, que ponen arriba a la doctora Sheinbaum con un 63.5 por ciento.

"Esta última encuesta o mejor dicho la más reciente, la pública La Jornada y coloca a nuestra candidata con una amplísima ventaja y algo interesante es que la candidata del Partido Acción Nacional (PAN) se está cayendo y el candidato de Movimiento Ciudadano (MC) en esta

encuesta se acerca peligrosamente a la campaña del PAN, o sea el voto definido a favor de la doctora Claudia Sheinbaum pues prácticamente indicaría en términos estadísticos que la elección ya está definida por la candidatura y que era una disputa entre la candidata del PAN y el candidato de MC por el segundo lugar.

"¡Fíjense lo que les voy a decir, esta encuesta desquició los cuartos de guerra de nuestros adversarios, así que imagínense por las que estamos pasando".

Ante este panorama, Jarero Velázquez adelantó que la elección a la presidencia de México está más que definida.

"Después de este simulacro electoral el 63.5 por ciento apoya a la doctora Claudia Sheinbaum y lo interesante pero que desde mi punto de vista tiene una explicación, es que solamente el 8.5 por ciento de los universitarios apoya a la candidata del PAN y del PRI, se va al tercer lugar y la explicación, desde mi punto de vista, es que los universitarios pues aspiran a ser profesionistas exitosos, pueden aspirar cuando era estudiante joven a ser un académico destacado, y ese es reto de la doctora".



Con 61 por ciento de aprobación

López Obrado y Milei mantienen mismo porcentaje de popularidad

* *Según el Morning Consult, tanto el mandatario argentino, Javier Milei, como el mexicano, AMLO, mantienen un 61% de aprobación, solo atrás del primer ministro indio, Narendra Modi*

NotiPress

La empresa estadounidense de inteligencia empresarial, Morning Consult, dio a conocer la popularidad de los mandatarios a nivel mundial con base en datos recopilados entre el 1 y 7 de mayo. A través del Global Leader Approval Rating Tracker, la compañía mide semanalmente la popularidad de los líderes de 21 países, resaltando cambios y diferentes tendencias en la percepción pública de los mandatarios a nivel mundial. Sin demasiadas sorpresas, el primer ministro indio, Narendra Modi, sigue encabezando la lista, esta semana con un 74% de aprobación (1% menos con respecto a la misma estadística a principios de abril).

Sin embargo, en el análisis del Morning Consult, vemos que el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, y el argentino, Javier Milei, se encuentran en un mismo nivel de aceptación. El Global Leader Approval Rating Tracker muestra que tanto el mandatario de México, el cual está llegando al fin de su sexenio, y el libertario de Argentina, quien lleva 6 meses en el poder, mantienen un 61%. Este resultado llama la atención debido a la disparidad ideológica que representan ambas figuras.

Cabe destacar, semanas atrás, AMLO se mantenía en tercer lugar con 62% de aprobación, mientras que Milei se encontraba en una segunda posición con 66% solo por detrás del líder indio. No obstante, esta semana se mantienen sobre un mismo porcentaje. En el caso del líder del ejecutivo argentino, a tan solo medio año de gestión, su lugar ha ido ascendiendo paulatinamente hasta llegar actualmente al segundo lugar.

Los debates en el Congreso sobre la proclamada ley Bases ha influido en su índice de popularidad, concentrando un gran consenso político a su favor a través de una comunicación bastante efectiva para con sus votantes. Milei, quien ganó las elecciones con un 56% de los votos en las elecciones de 2023, conserva todavía una gran multitud de seguidores.

A pesar de ello, el índice de desaprobación también se encuentra en alza. Mientras que a principios de abril su nivel de desaprobación se encontraba en un 30%, para mediados de mayo aumentó en un 35%. Aunque, el porcentaje de desconocimiento que se encontraba en 5% disminuyó 1%.

Por otra parte, durante sus últimos meses, el presidente López Obrador, sigue descendiendo en la lista. A pesar de ello, el mexicano ostenta un índice de desaprobación del 33%, teniendo así un porcentaje menor que Milei del 35%, como también un 6% de votantes sin opinión.



Tras apagones en México

Asegura AMLO estabilidad en suministro eléctrico

* *México experimentó alta demanda eléctrica debido al intenso calor, con AMLO asegurando estabilidad del suministro a nivel nacional, respaldado por CFE y Cenace*

NotiPress

Durante la primera semana de mayo, México enfrentó una situación "especial" en cuanto a la demanda de energía eléctrica, atribuida al intenso calor que ha prevalecido en diversas regiones del país. El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) informó durante la conferencia matutina del 13 de mayo que se registraron problemas en el suministro eléctrico los días 7, 8 y 9 de mayo.

Sin embargo, aseguró que el sistema está organizado para mitigar impactos y que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) controla eficazmente la distribución de energía, permitiendo la transferencia de electricidad entre

estados en caso de emergencia.

AMLO explicó que los apagones reportados en la Ciudad de México el fin de semana del Día de las Madres fueron consecuencia de la caída de transformadores debido a fuertes vientos. No obstante, el mandatario garantizó que no existen riesgos mayores en el resto del país.

La CFE respaldó estas afirmaciones, asegurando en un comunicado emitido la noche del 12 de mayo y dijo, el suministro eléctrico en todo el país está garantizado y que no se habían reportado suspensiones en el Sistema Interconectado Nacional (SIN) durante los días 10, 11 y 12 de mayo.

Por su parte, el Centro Nacional de

Control de Energía (Cenace) declaró en "emergencia" el sistema eléctrico el martes y el jueves debido a la sobredemanda de energía provocada por las altas temperaturas. A pesar de ello, aseguraron que las medidas preventivas tomadas no implicaron restricciones en el suministro de energía eléctrica el pasado viernes.

Tras los apagones masivos registrados en la semana del 6 de mayo, el Cenace confirmó que actualmente se está cubriendo de manera continua la demanda de electricidad en el país. Con esto, se está restableciendo a la normalidad el suministro eléctrico tras los incidentes causados por la combinación de alta demanda y afectaciones por viento.

No quieren debatir con él

Nayar Mayorquín: recuperemos la esperanza en Tepic

* *Quiero pedir a todos los tepicenses que nos ayuden con su voto, alguien que no quiere confrontar ideas, alguien que no quiere que se le cuestione el mal gobierno que hizo, no merece un solo voto, dijo el candidato a la alcaldía de Tepic por Redes Sociales Progresistas*

Redacción

recuperemos la esperanza", manifestó Mayorquín.

El candidato aprovechó para criticar la gestión actual, asegurando que su partido, RSP, es la verdadera esperanza de cambio para Tepic. "A mí me tocó fundar Morena, pero decidimos movernos porque están imponiendo la reelección a esta señora que lo único que ha hecho es destruir el municipio y enriquecerse de manera exorbitante", señaló.

Mayorquín enfatizó su compromiso con una administración transparente y responsable, presentando propuestas significativas. Entre ellas, se destacan la eliminación del cobro de licencias de funcionamiento para comerciantes, la eliminación del derecho de piso para ambulantes y la desaparición del área de fiscales municipales, que según él, solo sirve para extorsionar.

En su recorrido por las colonias Tierra y Libertad y 2 de Agosto, Mayorquín se reunió con vecinos y líderes comunitarios, agradeciendo públicamente a Emilia Vázquez Casas

Nayar Mayorquín Carrillo, candidato a la Alcaldía de Tepic por el partido Redes Sociales Progresistas (RSP), mantiene su campaña con gran entusiasmo y propuestas innovadoras. En un reciente mensaje a través de sus redes sociales, Mayorquín expresó su descontento con la actual administración y la falta de disposición para debatir por parte de la exalcaldesa, hoy candidata por Tepic.

"Hola amigos de Tepic, me acaba de informar nuestro representante ante el instituto estatal electoral que fue a ponerse de acuerdo para ver el tema del debate con esta señora que mal gobierna el municipio. No mandó a ningún representante. Lo que significa que no va a ir al debate. Otra vez se rajó. Por eso, yo les quiero pedir a todos los tepicenses que nos ayuden con su voto. Alguien que no quiere confrontar ideas, alguien que no quiere que se le cuestione el mal gobierno que hizo, no merece un solo voto. Si nos vemos en palacio municipal, vamos a ganar y



y María de Jesús Díaz Negrete, futuras regidora y diputada, respectivamente, por su apoyo incondicional.

Un evento notable en su campaña fue la reunión con mujeres trabajadoras, comerciantes y empresarias de la localidad, quienes le manifestaron su respaldo de cara a las elecciones del próximo 2 de junio. "Vamos a lograr un verdadero cambio en Tepic junto con el Gobierno Federal", expresó el candidato. En este encuentro, Mayorquín presentó una de sus propuestas clave: la tarjeta RED, la cual ofrecerá un descuento del 50% en derechos y servicios municipales, subrayando su compromiso con el bienestar de las mujeres de Tepic.

Con estas iniciativas, Nayar Mayorquín Carrillo continúa consolidándose como una opción fuerte y decidida para la alcaldía de Tepic, prometiendo un cambio significativo y una administración dedicada al servicio de la comunidad.



Con un concierto de cuerdas

Conmemorarán el Día Internacional de los Museos

En el patio central del Museo Regional de Nayarit se llevará a cabo el acontecimiento musical en punto de las 17 horas del viernes 17 de mayo

Oscar Gil

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) a través del Museo Regional de Nayarit convocan al público en general para que disfruten de un concierto de cuerdas que será conmemorativo del Día Internacional de los Museos 2024 y que tendrá lugar el próximo viernes 17 de mayo a partir de las 17:00 horas.

Según la convocatoria la sede será el patio central del Museo Regional de Nayarit, ubicado en

avenida México 91 norte en el corazón del Centro Histórico de nuestra capital.

Se detalla que la entrada será totalmente libre, es decir sin costo alguno.

Se tiene confirmada la asistencia de los artistas y músicos: Carlos Alejandro Ascencio Lamas, Manuel Alejandro Fletes Ruiz, Joel Iván Mitre, Edgar Antonio Vázquez López y Christian Yahir Sánchez Ayón.

Para un mejor disfrute del concierto, se recomienda al público estar diez minutos antes para tener la mejor de las localidades.

Reacción de los corruptos

Como eran de esperarse, las campañas de ataques

ESCRIBE: ERNESTO ACERO C.

ATAQUES FORTALECEN A NAVARRO APOYO DE NAYARITAS BIEN NACIDOS LA CORRUPCIÓN PAGA EMBESTIDAS FUERZA INSTITUCIONAL CONJUNTA LOS RATONES ZOQUETES SE MUEVEN

En las campañas electorales, los ataques no necesariamente quitaban votos a aquellos a los que van dirigidos. Eso es lo que hemos visto. Esos ataques son la materia prima de la que están hechas varias campañas, pero son reveladoras. Esos ataques eran de esperarse. Se dirigen en el plano nacional, al Presidente Andrés Manuel López Obrador. Localmente, se dirigen al Gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero. Solamente que esos ataques pueden resultar harto contraproducentes para quienes los pagan.

Cuando los ataques se dirigen a figuras públicas que han dado buenos resultados, el tiro sale por donde no debe. Así, los ataques contra ambos mandatarios, van a tener efectos contrarios a los que esperan los que los orquestan. En ambos casos, en el del Presidente y en el del Gobernador, aquellos que han sido afectados por el combate a la corrupción, contra los privilegios, reaccionan de manera virulenta.

En el estado, las campañas llenas de ataques eran desesperadas. Las campañas electorales son el mejor escenario para tirar la piedra y esconder la mano. El gobierno navarrista ha desplegado desde el inicio de la administración estatal, una campaña para recuperar el patrimonio de los nayaritas. Esa campaña se refleja en la recuperación de cientos de miles de metros cuadrados de terrenos que habían sido robados por medio de tráfico de influencias, con prestanombres y otras mañas.

Dudo que el Gobernador se espante con los ataques en pleno proceso electoral. Esos ataques son como corderos vestidos de oveja, son como miel que oculta la hiel de los odiadores, de los que ahora lloran al

verse despojados de sus privilegios o de aquellos bienes de los que se apropiaron de manera indebida.

La constitución, en el ámbito de la radiodifusión y las telecomunicaciones, prohíbe la "publicidad o propaganda presentada como información periodística o noticiosa". Ahora, vemos como por diferentes medios se dirigen ataques que nos presentan como "información periodística o noticiosa". No hay tonitos que se la crean. Es la ley burleta por los fariseos que además se quejan de ser víctimas, son cocodrilos que lloran. Los ataques se van de esperar. Han estado presentes en la escena pública desde que se empezó a recuperar para el pueblo nayarita, el patrimonio del que había sido despojado. Los ataques contra funcionarios públicos, contra el gobierno, contra entes autónomos como la Fiscalía, así como contra sus políticas públicas, han estado presentes en la escena pública desde antes de las elecciones.

Ahora esas campañas han arreciado y seguramente que van a manifestarse como expresiones enloquecidas al final de la presente administración, al cambio de gobierno. Eso lo sabe el gobernante nayarita; seguramente se va a asegurar de que exista continuidad de gobiernos anticorrupción. Al Gobernador Navarro Quintero lo han acusado de cuanto han imaginado, pero el mandatario no se ha amedrentado porque sabía que estaba haciendo lo que él mismo denominó un "Gobierno Suidá".

Los ataques están a la orden del día, y van desde referirse a cuestiones gubernamentales hasta meterse con la sagrada vida privada. No obstante, creo que los que pagan los ataques contra todo lo que se relacione con el gobierno

navarrista, van a fracasar. Por eso los ataques van contra Morena y aliados. Los resultados van a ser contrarios a los que esperan los odiadores de MANQ y de AMLO.

Una y otra vez, esos ataques proyectan la identidad de los que los pagan. Los ataques se dirigen contra un gobernador que "quita propiedades de manera arbitraria". Obviamente, los ataques han sido pagados por los que han sido afectados por las acciones contra la corrupción que dirigen las fuerzas conjuntas del Gobierno del Estado, de la Fiscalía General y del Poder Judicial de Nayarit.

El Gobierno del Estado que preside el doctor Navarro Quintero, la Fiscalía encabezada por el abogado Petronilo Díaz-Ponce y el Poder Judicial con la Magistrada Presidenta Aracely Avalos Lemus, constituyen una fuerza conjunta contra la corrupción, contra la impunidad. No se trata de una campaña personal del Gobernador, ni contra nadie, ni movida por razones personales. Se trata de una Fuerza Institucional Conjunta contra la corrupción, contra el saqueo del que fue objeto el estado y sus ciudadanos, durante años. Esa campaña, además, tiene el pleno apoyo de los nayaritas bien nacidos.

Los ataques contra el Gobernador Navarro y contra lo que representa, solamente se van a traducir en un más firme apoyo a sus acciones de gobierno. La firmeza de convicciones se verá favorecida con los ataques que provienen de los que equivocadamente creían que el gobierno era de su propiedad.

Una ruña de pillos, una bola de osados aventureros y gánzpinos asociados, se habían quedado con el gobierno, con los entes "autónomos", con el presupuesto públicos. Así endeudaron endeudadamente al estado se robaron terrenos en Bahía de Banderas, en Tepic, en diversos lugares. Se habían repartido al estilo Coahuila, todo absolutamente todo. Pero eso se acabó. Y los ataques solamente van a un cierre de filas accionados por los nayaritas bien nacidos.



Tepic no es Hollywood

Por Enrique HERNÁNDEZ QUINTERO/Exclusivo Meridiano

* *Vender "Teorías de Conspiración" para efectos de Nómina*

La venta de "Teorías de Conspiración" es una buena opción para mantenerse en la esfera pública esperando algo más que aplausos de los personajes del círculo rojo.

Claro, debe ser uno consciente de que las conjuras domingueras no pasan de un millar -cuando mucho- de lectores ("es Opinión publicada" no "Opinión pública"). Desde hace décadas entendi que el consumidor de noticias en México lo que menos busca son las columnas políticas o artículos de fondo. Parte del secreto de influir en los detentadores del poder es hacerles creer que lo que uno redacta llega al último ejido o seccional de Nayarit. Patrañas.

INTRIGA POLITICA PARA DUMMIES

Al estilo de Mel Gibson en "El Complot" (1997), últimamente me he enterado de bizarras escritas sobre confabulaciones tan oníricas como incomprobables. Yo lo hice años ha, lo confieso. A veces las publica, otras las soltaba en alguna revista de golf o al calor de los cócteles con los poderosos.

Merced a esas faenas creativas, obtuve preciados beneficios durante sexenios. Me considero

un experto en el tema. Soy fan de lo verosímil sobre lo verdadero: basta que un dato sea creíble para circularlo, aunque sea falso. El tema de la postverdad me subyuga intelectualmente. Hoy veo a algunos amanuenses de ocasión haciendo sus pininos en la intriga política con un candor que enternece.

Si me permiten un consejo, les diré que no se conformen con las palmatidas en la espalda. Que vayan por algo más: alguna iguala como asesor, una candidatura o un cargo bien remunerado. Y que lo hagan pronto, antes de sus mecenases descubran que tales entregas carecen del más mínimo efecto plebiscitario; no mueven una décima de punto en las encuestas.

En la película precitada, las deducciones imposibles del taxista resultaron ciertas e incómodas para la jerarquía de Washington. Los ejercicios autóctonos, en cambio, resultan francamente risibles; material inocuo para efectos legales y político, pero -eso sí- detonantes del llamado "salario psicológico" al que son (somos) tan afectos los eternos antestistas de las oportunidades bien remuneradas. Tepic no es Hollywood pues.

Réplicas a @ehq en X

TODO ES AHORRO

SANDÍA Rayada kilo **\$9.75**

TOMATE Saladeta kilo **\$9.75**

CEBOLLA Blanca kilo **\$9.75**

ZANAHORIA A granel kilo **\$9.75**

MELON Chino kilo **\$9.75**

REPOLLO Kilo **\$9.75**

¡Solo \$9.75 por kilo!

MÁS NUTRE PRODUCTO LÁCTEO UHT MÁS NUTRE* de 1 L **\$18.90**

CEREALES Kellogg's ZOCARTAS* de 600g Choco KRISPIS* de 540g **\$2.115.90**

REFRESCO De 400 ml Manzana Soli, Naranja Mirinda*, Seven Up* o Pepsi Cola* **\$3.23.90**

TOSTITOS Salsa Verde o Flamin Hot Sabritas* de 240g **\$2.88.90**

ACEITE Comestible Puro de Soya Nutriol* de 850ml **\$39.90**

ATÚN En agua o en aceite Mazatón* de 130g **\$3.49.90**

MAYONESA Clásica con Limón Hellmann's* de 390g **\$41.90**

SUAVIZANTE Essenze* Color Primavera o Verano de 850ml **\$14.90**

PETALO Papel Higiénico Ultra Jumbo Petalo* con 16 piezas **\$73.90**

DETERGENTE En Polvo Bold* de 850g Flores Para Mix Amores, Solecito Primavera o Carritos de Mamá **\$26.90**

LIMPIADOR Flash* Multusos Lavanda, Brisa Marina, Frutal o Floral de 1 L **\$16.90**

¡Ya Iniciamos la Colecta Anual!

Suma al voluntariado y contribuye con el crecimiento positivo de 23,000 mil niños y niñas.

Martes con todo entre 2024

HARMONTEC Smart TV HD **\$2,490.00**

PANTALLA HARMONTEC Smart TV HD de 32" **\$2,490.00**

ACEITES, ADITIVOS Y ANTICONGELANTES BARD AHL* (excepto Doy Pack) **30% de descuento**

SARTENES Y OLLAS Gibson* (Excepto Privilegio) **40% de descuento**

DETERGENTE En Polvo Bold* de 850g Flores Para Mix Amores, Solecito Primavera o Carritos de Mamá **\$26.90**

LIMPIADOR Flash* Multusos Lavanda, Brisa Marina, Frutal o Floral de 1 L **\$16.90**

Frutas y Verduras

PLÁTANO Porcelaneta kilo **\$15.90**

MANGO Hadem kilo **\$19.75**

MANZANA Roja Dulcisa kilo **\$24.90**

PAPA Blanca kilo **\$19.75**

LECHUGA Romana pieza **\$15.90**

LIMÓN Versa sin semilla kilo **\$39.75**

PEPINO Verde kilo **\$15.90**

FRESA Domo de 450g **\$29.90**

Comida y Algo Más

ACEITE Vegetal Comestible LUCERO* de 800ml **\$28.90**

CONSUME De pollo con Koper* caja de 30x44 cubos **\$56.90**

CHILES Rajas Rojas La Costeña* de 220g **\$17.90**

HARINA De Maíz MASECA* de 1 kilo **\$22.90**

YOGHURT Batido CHULCHOTA* de 1kg **\$32.90**

YOGHURT Para Beber CHULCHOTA* de 250g **\$8.50**

YOGHURT Batido DANONINO* de 1kg **\$36.90**

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN De pavo Virginia FUD* kilo **\$149.90**

QUESOS Empacados de origen (FUD* y Villita*) **\$3.2**

CARNES FRÍAS KIRI* y Zwan* **\$3.2**

YOGHURT Batido CHULCHOTA* de 1kg **\$32.90**

YOGHURT Para Beber CHULCHOTA* de 250g **\$8.50**

YOGHURT Batido DANONINO* de 1kg **\$36.90**

Todo Para Tu Fiesta

NECTAR Mini brick de Durazno, Mango o Manzana **\$4.20**

BEBIDA Energizante Impegi* Regular o Blue de 473 ml **\$14.00**

AGUA NATURAL Six pack Bonafont* de 750 ml **\$33.90**

BEBIDA Powerade* de 750 ml **\$2.48**

TEQUILA Reposado Cabrito* de 750 ml con Cabrito* de 250 ml **\$2.30**

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

CERDO Desfileado **\$99.90**

MILANESA De pulpa Larga de Filet Kilo **\$159.90**

CARNE Desfileada De las 300g **\$99.90**

PIERNA De Puerco sin Hueso Kilo **\$89.90**

ESPINAZO De Puerco Med. Kilo **\$31.90**

MILANESA De Pechuga de Huevo Kilo **\$123.90**

CAMARÓN Chico sin Cabeza Kilo **\$199.90**

POLO Entero con Baccho* Kilo **\$27.90**

CAJMAR Grande sin piel **\$99.90**

FILETE De Pechuga de Baccho* **\$147.90**

CORTADILLOS TAVOILADOS De panadería **\$3.2**

Higiene y Belleza

SHAMPOO Ameliorador Pantene* de 400 ml **\$2.189.90**

Mercancías Generales

DESODORANTE En Aerosol de 200g **\$2.88**

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recámara | Babylandia

PAÑAL Superabsorbente Flex Grande con 40 piezas **\$149.90**

PAÑAL Superabsorbente Flex Grande con 40 piezas **\$160.00**

PAÑAL HUGGIES* Ultra Comfort con 60 piezas **\$389.90**

PAÑAL HUGGIES* Supreme Etapa 1 con 38 piezas **\$199.00**

PAÑAL HUGGIES* Supreme Etapa 1 con 38 piezas **\$199.00**

PAÑAL HUGGIES* Supreme Etapa 1 con 38 piezas **\$199.00**